Voilà comment nous comprenons notre journal et comment nous voulons le faire.

Nous sommes intimement convaincus que nous entreprenons une œuvre utile, nécessaire, et qui est appelée à faire un aussi grand bien dans notre pays qu'en France, où ces

sortes de publications exercent la meilleure influence.

Forts de la pureté de nos intentions et de la sincérité de nos convictions, c'est avec une entière confiance que nous. venons demander pour ce journal, à MM. les membres du clergé et à ces Canadiens si profondément religieux, leur patronage et leur encouragement.

En nous l'accordant avec générosité, avec empressement, ils auront fondé une œuvre dont les salutaires résultats ne

tarderont pas à se faire sentir.

AVIS

Nous enverrons nos premiers numéros à un grand nombrede personnes pour qu'on puisse juger notre journal. Celles qui ne voudront pas s'abonner sont instamment priées de nous le renvoyer.

LA FETE DE L'ÉPIPHANIE.

L'Épiphanie est la manifestation du Fils de Dieu aux hommes. Cette manifestation eut lieu à Noël, pour les Juifs; pou- les nations, elle eut lieu le jour où les Mages vinrent adore. Jésus. Les anges annoncèrent sa naissance aux Juifs dans la personne des bergers ; une étoile miraculeuse l'annonça

aux Gentils dans la personne des Mages.

Les Mages étaient des sages de l'Orient, qui faisaient une étude assidue de l'observation des astres. Le prophète Balaam, né au sein de la Gentilité, avait prédit qu'une étoile surgirait de Jacob, et qu'un Dominateur sortirait du peuple d'Israël. Dieu, voulant manifester aux Gentils la naissance du Sauveur, avait fait paraître dans les airs une étoile extraordinaire, qui annonçait l'accomplissement de cette prophétie. Les Mages, frappés de cette apparition, et conduits par une inspiration intérieure de la grâce divine, résolurent d'aller à la recherche du Dominateur prédit, et ils vinrent en Judée.

L'étoile, qui lour servit de guide, les mena dans Jérusalem. "Où est né, demanderent-ils, le Dominateur annoncé? Nous